



EMPFÄNGER

18.10.17

AN DIE VERWALTUNG DER GEMEINDE GLANDORF  
Z.HD. FRAU DR. MAGDALENE HEUVELMANN

Gemeinde Glandorf

19. Okt. 2017

ABSENDER: SPD-FRAKTION IM GLANDORFER GEMEINDERAT

KARSTEN JOCHMANN  
JOCHMANN@GEMEINDE-GLANDORF.DE

WILLI MICKE  
MICKE@GEMEINDE-GLANDORF.DE

UTE LAUMANN  
LAUMANN@GEMEINDE-GLANDORF.DE

## EINRICHTUNG EINES JÄHRLICHEN TREFFENS FÜR GLANDORFER NEUBÜRGER

### Begründung

Ganz kleine Glandorfer Neubürger werden in unserer Gemeinde durch den persönlichen Baby-Besuchsdienst in der Gemeinde sehr herzlich willkommen geheißen. Bei älteren Neubürgern lässt die „Willkommenskultur“ zurzeit noch nach. Bei der Anmeldung bei der Gemeinde erhalten diese eine neue Adresse im Pass und zusätzlich eine Broschüre. Natürlich stehen die Gemeindemitarbeiter bei Fragen zur Verfügung.

Wir möchten aber ein deutlicheres Zeichen setzen und möchten dass neu Hinzugezogene in Glandorf schnell eine Heimat finden. Die SPD-Fraktion beantragt deshalb ein jährliches Treffen eines Vertreters der Gemeinde mit Glandorfer Neubürgern, die in den Monaten zuvor neu hergezogen sind bzw. wieder zurückgekommen sind. In dem Treffen sollen diese das Vereinsleben kennenlernen, Informationen zur Schul- und Kitalandschaft erhalten sowie Möglichkeiten für ein ehrenamtliches Engagement aufgezeigt bekommen. Nicht zuletzt sollen durch das Treffen persönliche Kontakte mit Gemeindevertretern und der Neubürger untereinander geknüpft werden. Das Treffen bietet auch die Möglichkeit zu erfahren, warum sich die Neubürger für Glandorf als Wahlheimat entschieden haben und welche Hindernisse sie womöglich zu bewältigen hatten. Diese Erkenntnisse können in die strategische Aufstellung der Gemeinde einfließen.